
 

審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 平成 30年度第 1回松阪市総合教育会議 

２．開 催 日 時 平成 30年 6月 13日（水） 15時 30分～17時 00分 

３．開 催 場 所 松阪市役所 第 2分館 教育委員会室 

４．出席者氏名 

出席委員 竹上真人市長、中田雅喜教育長、鷲尾節子教育長職務

代理者、竹内一教育委員、長島彩子教育委員、岡田光

生教育委員 

 

事務局  加藤企画振興部長、刀根企画振興部経営企画課長、川

上経営企画課政策経営係長、松名瀬教育委員会事務局

長、伊藤教育委員会事務局次長、青木教育総務担当参

事兼教育総務課長事務取扱、橋本教育総務課長補佐、

山口国体推進担当参事兼国体推進室長事務取扱、井田

国体推進室担当監、久世飯南飯高教育環境連携担当参

事兼西部教育事務所長事務取扱、有瀧学校教育課長、

萬濃学校支援課長、松林スポーツ課長、水本スポーツ

施設管理担当監兼管理係長事務取扱、中世古中部台管

理事務所長、上山給食管理課長、中村北部教育事務所

長、宇田土木課公園担当主幹兼公園係長事務取扱 
 

５．公開及び非公開 公 開 

６．傍 聴 者 数 1人（内、報道関係 1社） 

７．担 当 

松阪市企画振興部 経営企画課 

TEL ０５９８－５３－４３１９ 

FAX ０５９８－２２－１３７７ 

e-mail kei.div@city.matsusaka.mie.jp  

・協議事項 

  １）今後のスポーツ振興について 

  ①現状報告 

 ②スケートパーク整備状況 

 ③スポーツ振興に対する支援策 

 

◎内容録は別添 
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平成 30年度 第 1回松阪市総合教育会議議事録 

 

開催日時 平成 30年 6月 13日（水） 15時 30分～17時 00分 

開催場所 松阪市役所 第 2分館 教育委員会室 

 

出席委員 竹上真人市長、中田雅喜教育長、鷲尾節子教育長職務代理者、竹内一教育委員、

長島彩子教育委員、岡田光生教育委員 

 

事 務 局 加藤企画振興部長、刀根企画振興部経営企画課長、川上経営企画課政策経営係

長、松名瀬教育委員会事務局長、伊藤教育委員会事務局次長、青木教育総務担

当参事兼教育総務課長事務取扱、橋本教育総務課長補佐、山口国体推進担当参

事兼国体推進室長事務取扱、井田国体推進室担当監、久世飯南飯高教育環境連

携担当参事兼西部教育事務所長事務取扱、有瀧学校教育課長、萬濃学校支援課

長、松林スポーツ課長、水本スポーツ施設管理担当監兼管理係長事務取扱、中

世古中部台管理事務所長、上山給食管理課長、中村北部教育事務所長、宇田土

木課公園担当主幹兼公園係長事務取扱 

 

傍 聴 者 1人（内、報道関係 1社） 

 

 

１．市長あいさつ 

 お忙しい中、お集まりをいただきありがとうございます。本年度初めての総合教育会議

となります。よろしくお願いします。 

 平成 27年度に総合教育会議を設置しましたが、平成 27年度には 3回、平成 28年度と

平成 29年度に 1回ずつ開催させていただいた。 

 平成 27年度は教育大綱を策定し、平成 28年度には、小学校のプールのあり方や教室へ

のエアコン設置についてご協議をいただいた。エアコンについては、本年度から設置させ

ていただくことになった。 

 平成 29年度には、飯南高校の活性化、フルマラソン、市民大学についてご協議いただ

いている。フルマラソンについては、本年度から準備に入る予算を付け、2020年の開催に

向けて動き出したところである。 

 公約にスポーツ振興を掲げ、市長杯の拡充やスポーツ施設の設置に取り組んでいる。総

合運動公園の施設整備を進めている。 

 今週の高校野球では、三重高校がベスト 4、サッカーも全国大会へ出場している。バレ

ーボールでは男女とも、ソフトテニスは常に全国トップクラスで、女子は 2連覇を達成し

た。また、ダンスでは全国 2位となり、どの種目も指導者の存在が大きいと感じる。 
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 この流れは、オリンピックの土性選手から始まってきているのではないか。 

 はるるでは、ラジオ体操が行われている。 

 

 

【松阪市総合教育会議設置要綱第 4条に基づき、竹上市長が議長となり進行】 

 

市長） 

では、事項書に沿って会議を進めてまいりますが、松阪市総合教育会議設置要綱では、

会議は公開することとなっておりますが、非公開情報などが含まれる場合には、非公開と

することもできます。 

本日は、事項書のとおり今後のスポーツ振興についてご協議いただく予定であります。 

非公開情報が含まれる案件ではございませんので、本日の会議は公開とさせていただき

ますのでよろしくお願いします。 

 

 

１．今後のスポーツ振興について 

①現状報告 

 

市長） 

では、事項１の今後のスポーツ振興についてですが、大きく 3項目についてご協議いた

だければと思います。 

短い時間で有意義な議論となりますように、別紙 1の会議の論点のとおり、本日、ご協

議いただく論点をまとめております。こちらもご確認いただきながら説明をお聞きいただ

き、ご意見等をいただけたらと思います。 

では、松阪市のスポーツ振興の現状について、事務局より説明をお願いします。 

 

【スポーツ課より松阪市のスポーツ振興の現状について説明】 

 

市長） 

 事務局より松阪市の現状について説明がありましたが、スポーツ振興を進めていく上に

おいて、施設等の課題・問題点、それに対する提言等をお聞かせください。 

 

委員） 

 

 

②スケートパーク整備状況 
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市長） 

 では、次にスケートパークの整備状況について、事務局より説明をお願いします。 

 

【土木課よりスケートパークの整備状況について説明】 

 

市長） 

 総合運動公園内にスケートパークを整備しているところですが、このスケートパークの

活用方法についてご意見等をいただければと思います。 

 

 

委員） 

 

 

③スポーツ振興に対する支援策 

 

市長） 

 では最後に、スポーツ振興施策として取り組んでいる支援策について、事務局より報告

をお願いします。 

 

【スポーツ課より競技者に対する支援策について説明】 

 

市長） 

 本市が行っている支援策について説明がありましたが、競技者に対してどのような支援

をすれば、より一層スポーツの振興が進むのか、具体的な支援策についてご意見等をいた

だければと思います。 

 

委員） 

 

 

 

市長） 

本日は、これからのスポーツ振興について様々なご意見をいただいた。市としても、観

光面から見たスポーツ振興を考えていければと思います。 

激励金については、アンバランスな部分もあるので、教育委員会において引き続き議論

をお願いしたいと思います。 
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では、その他の項について、事務局から何かありますか。 

 

事務局） 

次回の開催について事務局よりお知らせします。 

今月から 11月にかけて、市内の小学校において市長と教育長との懇談会が開催されま

す。おそらく、教育行政に対するご意見やご要望をたくさんいただくと思います。いただ

いたご意見を基にこれからの教育行政についてご議論いただく場として、次回、第 2回総

合教育会議を開催させていただきたいと思います。 

開催日程については、おって連絡させていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

市長） 

長時間にわたりありがとうございました。本日いただいたご意見を参考にさせていただ

きます。では、これにて平成 30年度第 1回松阪市総合教育会議を閉会させていただきま

す。 

本日は、誠にありがとうございました。 

 

 

 

≪16時 50分 終了≫ 


